



Pièces	<b>59 Pièces</b>
Superficie	<b>1329 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83417986</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

# Paradou

## Maison à vendre (13520)

Exclusivité Daniel FÉAU : Au calme, ensemble immobilier absolument unique et rare à la vente. Bénéficiant d'une vue imprenable sur les Alpilles, à seulement 500 mètres du village de Paradou. Adossé à la chaîne des Alpilles, au pied des Baux-de-Provence, à 14 kilomètres à l'est d'Arles et à 2 kilomètres de Maussane-les-Alpilles, l'ensemble développe plus de 1300 m<sup>2</sup> de surfaces bâties sur 7600 m<sup>2</sup> de parc entièrement clos, généreusement arboré et paysager. L'ensemble comporte 19 logements de 32m<sup>2</sup> à 115m<sup>2</sup> habitables, une salle de séminaire et une piscine 17x7m. Conçu pour offrir un confort de vie ...

*Sole Agent. This unique ensemble boasting an open view of the Alpilles mountain range is just 500 metres from Paradou village, 14 kilometres east of Arles and 2 kilometres from Maussane-les-Alpilles. Set in 7600 sqm of enclosed and landscaped grounds with a 17 x 7 metre swimming pool, it offers over 1300 sqm of living space in 19 buildings (32 to 115 sqm of living space) and a conference room. Each accommodation offers bright and functional living space. Ideal for a tourist business in the immediate vicinity of delightful villages and historic attractions.*

## **DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN**

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

